

きぼうのいずみ

蘇原第二小学校 令和7年度学校だより 第8号 令和7年11月20日

つながる蘇ニっ子 ~金カファイトの運動会~

爽やかな秋晴れの下、令和7年度蘇原第二小学校の運動会が 11 月8日(土)に開催されました。

全力ファイト: ドライン

スローガンのもと、競技や演技だけでなく、練習はもち ろん本番の整列や挨拶、そして応援までとにかく自分がで きることに全力で取り組みました。

企画委員のみなさんが運動会を進行し、団長をはじめとした応援団のみなさんがそれぞれの団をまとめてくれました。また、放送や器具の準備・片付け、ライン引きなど係の仕事をすることで、競技や演技がスムーズに進みました。他の学年の競技中では、ウェーブや拍子など最後まで全力で声を出して応援していました。

演技でも手拍子をしたり、一緒に団席でダンスを踊ったり心温まる姿がたくさんありました。3年生の競技には、地域のシニアクラブのみなさんが参加して、競技を盛り上げてくださいました。

最後まで、保護者や地域の皆様が応援してくださったことも子どもたちのがんばる力になりました。 ありがとうございました。今年の運動会は蘇二っ子全員が全力ファイトでがんばった素敵な運動会にな りました。









職場体験 蘇原中生ミニ先生

11月11日(火)に蘇原中学校の2年生6名のみなさんが職場体験に来ました。一人すつ学級に入り、授業では、困っている子どもに声をかけたり、休み時間になると、運動場で鬼ごっこやドッジボールを一緒にしてくれたりしました。子どもたちもミニ先生と活動できたことがとても楽しそうでした。蘇原中学校のみなさんありがとうございました。

朝読書で読み聞かせ

7月から学年ごとに朝読書の時間に、各務原市中央図書館の「読み聞かせ」ボランティアの方に来ていただき読み聞かせをしてもらっています。ボランティアの方の学年に合わせた読み聞かせに、子どもたちは本の世界に引き込まれていました。蘇二小の子どもたちが、本を好きになるきっかけにもなっていると感じています。





大きいお芋ができました。

11月12日(水)に2年生が中庭の畑に植えたさつま芋の収穫をしました。予想以上に大きなさつま芋がたくさんありました。苗植えから収穫までシニアクラブのみなさんがお手伝いに来てくださいました。ありがとうございました。





今年度は「田口福寿会」様から、学校の図書館に本を贈呈していただきました。すでに、図書館にかただいた本が貸し出しできようになっています。ぜひ、図書館へ借りに行ってください。おすすめの一冊がみつかるかもしれません。

